

Projekt 3:

Bildung und medizinische Hilfe für Afrika

Die Evangelische Brüdergemeinde engagiert sich in Afrika mit Projekten, die auf die Bedürfnisse der lokalen Bevölkerung ausgerichtet sind. Eines der Hauptprojekte ist die „Arche Schule“, die Kindern, die sonst keinen Zugang zu Bildung hätten, Schulbildung ermöglicht und so ihre Zukunftsaussichten verbessert.

Neben Bildung liegt der Fokus auch auf medizinischer Versorgung. Hierbei geht es darum, grundlegende Gesundheitsdienste bereitzustellen, um die Lebensqualität der Menschen zu steigern und Krankheiten vorzubeugen. Dazu gehören sowohl die Versorgung durch medizinisches Personal als auch die Bereitstellung von Medikamenten.

Ein weiterer Schwerpunkt ist die Alphabetisierung von Erwachsenen, die nicht lesen oder schreiben können. Dies geschieht auch durch die Übersetzung der Bibel in lokale Sprachen und trägt zur Entwicklung der Gemeinschaft bei.

Wir danken Ihnen von Herzen für Ihre Unterstützung auf dieser wichtigen Reise! Jeder Beitrag ist ein wertvoller Schritt in Richtung unseres Traums, dass aus Verlierern Gewinner werden. Ihre Hilfe verändert Leben!



EVANGELISCHE
BRÜDERGEMEINDE
KORNTAL

Saalplatz 2
70825 Korntal-Münchingen
Tel. 0711 / 83 98 78 - 0

www.bruedergemeinde-korntal.de



„Herzschlag Weltmission - mit uns seit 200 Jahren“

Herzliche Einladung zur Eröffnung der neuen Ausstellung im Zeit.*Raum* am Türmlle am **Samstag, 18. Januar 2025** um **17.00 Uhr** im Gemeindezentrum der Ev. Brüdergemeinde.



EVANGELISCHE BRÜDERGEMEINDE
KORNTAL

KORNTALER WEIHNACHTSGABE 2024

Projekt 1:
**Geistliche und medizinische
Unterstützung für Gefangene
Taiwan**

Projekt 2:
**Mobil unterwegs für Jesus
Allgäu- Deutschland**

Projekt 3:
**Bildung und medizinische Hilfe
Afrika**



Kommt, lasst uns feiern!

Vielleicht sind Sie in diesem Jahr gar nicht in Feierstimmung. Persönliche Schicksalsschläge oder gesundheitliche Einschränkungen bringen uns nicht in Feierlaune. Dazu werden wir Tag für Tag mit Krieg und Terror weltweit konfrontiert. Muss das Feiern ausfallen?

In der Ev. Brüdergemeinde haben wir uns entschieden zu feiern. Nicht weil es uns so gut geht, sondern, weil Gott uns mit Weihnachten ein Geschenk gemacht hat. Jesus Christus kam in eine dunkle und gestresste Welt. Mit seinem Kommen ging ein Licht an. Und das ist bis heute so geblieben.

In diesem Jahr bitten wir Sie um Ihre Spende für Menschen auf der Schattenseite des Lebens. Durch Ihre Gabe zünden Sie ein Licht an und machen Menschen Mut. Was Sie geben, wird von vielen, die beschenkt werden, gefeiert.

Ihre Spende überweisen Sie bitte auf das Konto der Evangelischen Brüdergemeinde Korntal:

IBAN: DE51 6045 0050 0009 9360 03

BIC: SOLADES1LBG bei der KSK Ludwigsburg

mit dem Vermerk „Korntaler Weihnachtsgabe 2024“ und der Projektnummer.

Sie erhalten Ende Januar 2025 eine Spendenbescheinigung. Spenden ohne Projektnummer werden gleichmäßig unter den Projekten aufgeteilt.

Herzlichen Dank für alle finanziellen Gaben. Unser Herr segne Sie und schenke Ihnen ein friedvolles Weihnachtsfest und ein gesundes neues Jahr 2025.


Johannes Luthle
Geistlicher Vorsteher
Evang. Brüdergemeinde


Dieter Weißer
Weltlicher Vorsteher
Evang. Brüdergemeinde

Projekt 1:

Geistliche und medizinische Unterstützung für Gefangene in Taiwan

Erika Scharrer



Die Zellen in den meisten Gefängnissen Taiwans sind stark überbelegt. Oft müssen die Insassen auf kaltem Zementboden schlafen, was zu regelmäßigen gesundheitlichen Problemen führt. Besonders hart trifft es ausländische Gefangene aus Afrika und anderen asiatischen Regionen, die extrem arm sind und für sämtliche Ausgaben im Gefängnis, darunter medizinische Versorgung und Medikamente, selbst aufkommen müssen. Viele von ihnen leiden jedoch unter gesundheitlichen Beschwerden. Der Verdienst aus der Gefängnisarbeit, der maximal 5 € im Monat beträgt, reicht kaum für das Nötigste wie Seife und Toilettenpapier.

Gerade diese Gefangenen sind besonders auf die frohe Botschaft und unsere finanzielle Unterstützung angewiesen. Durch gemeinsames Bibellesen, Gebete und seelsorgerische Begleitung haben bereits fast die Hälfte der 400 ausländischen Gefangenen zum Glauben an Jesus gefunden. Neben der seelischen Unterstützung durch unsere Gefängnismission ist jedoch auch materielle Hilfe notwendig, etwa durch die Bereitstellung von Matratzen, warmer Kleidung und die Finanzierung medizinischer Versorgung.

Wir bitten daher um Ihre Spende für unsere Glaubensgeschwister oder interessierte Häftlinge. Schon jetzt danken wir herzlich für Ihre Unterstützung!



Projekt 2:

Westallgäu - Mobil unterwegs für Jesus

DIPM Tobias Maier

Mit Leidenschaft und Kreativität neue Wege beschreiten, um Menschen in Beziehung zu Jesus zu bringen und eine lebendige Gemeinschaft zu schaffen – das ist das Ziel dieses mobilen Projektes. Im Westallgäu bitten wir um Erweckung und möchten auf die Menschen mit ihren Bedürfnissen und Fragen direkt vor Ort zugehen. Dazu helfen uns zwei Feuerwehrfahrzeuge, u.a. für eine mobile Jungschararbeit und neue Gottesdienstformate.

Dieses Projekt ist ein kraftvolles Werkzeug, das Potenzial hat, Barrieren abzubauen und jedem die Möglichkeit zu geben, Jesus zu begegnen.

Wir haben bereits Fahrzeuge erworben, die nun umgebaut und mit allem Notwendigen ausgestattet werden müssen. Um das Projekt richtig in Schwung zu bringen, stellen wir engagiertes Personal ein, das mit Herz und Hingabe an dieser Vision arbeitet.

Danke, wenn Sie helfen, diese wichtige Mission zu verwirklichen! Jeder Beitrag zählt und bringt uns einen Schritt näher zu unserem Ziel: Eine Gemeinschaft, in der Menschen Jesus finden und gemeinsam wachsen können.

